
 

 

（議案第 23 号及び 24 号について事務局より説明） 

 

（質疑等の要旨） 

委 員 ： 将来、公園の計画を残したところをどのように整備を進めていくのか。 

  事務局 ： 今後、公園整備プログラムを策定し効率的、効果的に整備を進めていきた

いと考えている。 

 


